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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Jursch, Renate     
Kilb, Markus   (ab TOP 7) 
Kowalczyk, Annette     
Krämer, Nicole     
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Schimpf, Karl-Heinz     
Schladt, Christoph     
Schütrumpf, Otto     
Zorn, Horst     
 
 
- Verwaltung 
 
Natalia Zayarnaya, Holger Stangner, Quartiermanager 
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gillenberger, Markus     
Schappert, Ingrid     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
2. Vorstellung der Quartiermanagerin 
 
 
Anträge 
 
4. Verkehrsführung Hindemithstr. (ÖDP) 
 
5. Herstellung von Verkehrssicherheit (SPD) 
 
3. Verkehrsberuhigung Rilke- und Büchnerallee (Grüne) 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
7. Ausnahmen in der T-30-Zone (FDP) 
 
8. Möglichkeiten der Wirtschaftsförderung und Entwicklung durch Aufwertungsprojekte 

(SPD) 
 
9. Sauberkeit in Turnhallen und Umkleideräumen (SPD) 
 
10. Sachstandsberichte 
 10.1. Sachstandsbericht zu Antrag 2027/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 10.2. Sachstandsbericht zu Antrag 2019/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 10.3. Ergänzende Antwort zu Anfrage 0176/2015, FDP 
 10.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1528/2015 SPD, Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg; 
 10.5. Antwort zu Anfrage 2028/2015, CDU 
 10.6. Zwischenbericht zu Antrag 2021/2015, ÖDP, SPD 
 10.7. Sachstandsbericht zu Antrag 1542/2015 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg 
 10.8. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2020/2015 (ÖDP und SPD); 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 11.1. Dreck-weg-Tag 
 11.2. Fragen zu Grundstücksverkauf 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
der TOP 10.4 – 10.8 sowie 11.2. 
  
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Verpflichtung eines OBr-Mitgliedes 
 
Die Vorsitzende verpflichtet per Handschlag Frau Jursch als neues Ortsbeiratsmitglied.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Vorstellung der Quartiermanagerin 
 
Die Vorsitzende bedankt sich bei der Verwaltung für die rasche Wiederbesetzung der vakanten 
Stelle des Quartiermanagements.  
 
Anschließend stellt sich Frau Zayarnaya vor und weist darauf hin, dass ab Februar die Sprech-
stunden nach Bedarf abgehalten werden. Sollte sich die Nachfrage erhöhen, wird sie entspre-
chend reagieren. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 4 Verkehrsführung Hindemithstr. (ÖDP) 

hier: Querung Höhe Hotel 
Vorlage: 0158/2016 

 
Herr Schimpf begründet den Antrag und weist darauf hin, dass aufgrund der aktuellen Situati-
on Umwege von rund 1,3 km in Kauf genommen werden müssen. Es wäre sinnvoll, die Busse 
in Höhe der Wendeschleife drehen zu lassen und im Bereich des Hotels ein Einbiegen von Kfz 
wieder zuzulassen. 
 
Die Vorsitzende erklärt, dass dies auch insbesondere mit Blick auf die Sicherheit der Schul-
kinder zu klären ist. 
 
Der einstimmig beschlossene Antrag wird an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veran-
lassung überwiesen. 
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Punkt 5 Herstellung von Verkehrssicherheit (SPD) 

Vorlage: 0160/2016 
 
Her Dr. Baum weist in seiner Begründung ausdrücklich darauf hin, dass die Aufzählung exemp-
larisch sei und viele weitere Stellen ihrer Ausbesserung harren. 
 
Herr Lohmann und Herr Schladt fordern, dass evtl. Sanierungsmaßnahmen keine Bäume zum 
Opfer fallen dürfen (vgl. H.-Hesse-Str. 3 und 7). 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwie-
sen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Verkehrsberuhigung Rilke- und Büchnerallee (Grüne) 

Vorlage: 0043/2016 
 
In seiner Begründung fordert Herr Schladt, dass so wenig wie möglich Parkplätze entfallen sol-
len. 
 
Herr Lohmann sieht die Situation als nicht so dramatisch an, als dass solche Maßnahmen 
durchgeführt werden müssen und man evtl. Umbaumaßnahmen aufgrund der neuen Zufahrt 
zum LE 2 abwarten solle. 
 
Herr Schimpf befürchtet, dass es zu Problemen bei der Umsetzung dahingehend kommen 
könnte, wenn es zu Begegnungsverkehren mit LKW oder Bussen komme. 
 
Herr Zorn führt aus, dass das aktuell erhöhte Verkehrsaufkommen in den Baumaßnahmen in 
der Hindemithstr. begründet ist, und man erst beobachten solle, wie sich die Verkehre in der 
Rilkeallee nach Fertigstellung der Mainzelbahn darstellen. 
 
Frau Krämer bezeichnet die Situation in Höhe SCL/Bezirkssportanlage/Kurve als besonders 
gefährlich, da hier an einer unübersichtlichen Stelle viele Kinder die Straße queren. 
 
Herr Dr. Rexrodt spricht sich gegen Verschwenkungsinseln aus, da diese den Verkehr über Ge-
bühr beeinträchtigen. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich (4:1:6 Stimmen) an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Ver-
anlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 7 Ausnahmen in der T-30-Zone (FDP) 

Vorlage: 0157/2016 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 25.01.16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Möglichkeiten der Wirtschaftsförderung und Entwicklung durch Aufwer-

tungsprojekte (SPD) 
Vorlage: 0162/2016 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 25.01.16. 
 
Herr Dr. Baum weist darauf hin, dass nicht gefragt wurde, was die soziale Stadt leisten kön-
ne/solle. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sauberkeit in Turnhallen und Umkleideräumen (SPD) 

hier. Carl-Zuckmayer-Schulzentrum 
Vorlage: 0163/2016 

 
Die anfragende Partei bittet die Verwaltung schnellstmöglich die Antwort vorzulegen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstandsbericht zu Antrag 2027/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg  

hier: Wiederherstellung Verkehrsführung Hindemithstraße 
Vorlage: 0014/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 05.01.16, 61 68 10 Ler H 1.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Sachstandsbericht zu Antrag 2019/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-
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Lerchenberg 
Rückschnitt Grünstreifen 
Vorlage: 0020/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.01.16.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0176/2015, FDP 

hier: Beleuchtung "Roter Weg" 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates VI vom 02.12.15, AZ 2 66 13 LER.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1528/2015 SPD, Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg; 
hier: Plattform und Fontaine Regenrückhaltebecken 
Vorlage: 0023/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 21.01.16. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.5 Antwort zu Anfrage 2028/2015, CDU 

hier: Fragen zu Antworten 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 21.01.16. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.6 Zwischenbericht zu Antrag 2021/2015, ÖDP, SPD 

hier: Linienführung 54 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass aktuell noch kein Sachstandsbericht vorgelegt werden könne. 
 
Vor kurzem hat ein Gespräch der Ortsvorsteher von Drais und Lerchenberg mit Herrn Erlhoff 
und Frau Beigeordneter Eder zu diesem Thema stattgefunden.  
 
Der Ortsbeirat unterstreicht nochmals vehement seine Forderung, die L 54 nach Abschluss der 
Mainzelbahn-Arbeiten weiterhin entlang des Einkaufszentrums fahren zu lassen. Bei einer 
Beibehaltung der Linienführung stellt eine Verlängerung nach Klein-Winternheim sogar eine 
Aufwertung des MVG-Angebotes dar. 
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Punkt 10.7 Sachstandsbericht zu Antrag 1542/2015 der CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Lerchenberg 
hier: Anpassung der Parkdauer am Einkaufszentrum  an die Bedürfnisse der 
Bürger 
Vorlage: 0212/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 27.01.16, AZ 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.8 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 2020/2015 (ÖDP und SPD); 

hier: Wochenmarkt Mainz-Lerchenberg 
Vorlage: 0247/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 28.01.16, AZ 80 32 36 
08/04.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Dreck-weg-Tag 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass der Dreck-weg-Tag am 09.04.2016 und die Junior-
Dreck-weg-Tage vom 04.-08.04.2016 stattfinden werden.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.2 Fragen zu Grundstücksverkauf 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates III vom 15.01.16. 
  
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
gez. Westrich                                                               gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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